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Nuestro Comandante Chávez siempre nos convocó a la unión para la 
producción, el trabajo y el estudio, para lograr el bienestar para todas las 
familias venezolanas. Y con el presidente pueblo conductor de victorias 
Nicolás Maduro, seguimos por ese rumbo, unidos y trabajando por el 

crecimiento y felicidad en nuestra patria!!!
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PROGRAMA NR.19 CON MADURO +  
REALIZADO EL 02.10.2023

UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO Y CERTERO. UN PROGRAMA BONITO 
DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS TENER 

PRESENTE SIEMPRE QUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA. 

“El Gobierno Nacional está empeñado en construir una economía diversificada, nueva, un 
nuevo modelo económico que vaya superando de manera sostenible la dependencia del 
ingreso petrolero y que vaya generando nuevas fuentes de riquezas en divisas convertibles, 
riqueza internacional, monetaria. ¡Tenemos que diversificar la capacidad exportadora de 
Venezuela!”.

”NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS

PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO
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Este lunes 02 de octubre, 8.824.000 niños, niñas y jóvenes iniciaron año escolar 2023-2024 
en todo el país, así lo informó el presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, durante la 
edición N°19 del programa “Con Maduro +”. Detalló que 28 mil 304 centros educativos (públicos 
y privados) han abierto sus puertas para recibir a los estudiantes en las aulas escolares, “lo que 
representa un 80% de la educación pública, gratuita y de calidad, científica y humanista y el 20% 
restante en distintas modalidades de colegios y educación privada”. “Cuando empezó la Revolución 
era al revés, la escolaridad llegaba a 50% y las escuelas y liceos públicos estaban destruidos, la 
educación pública estaba destruida, no llegaba ni al 40% de los establecimientos públicos y además 
estaban privatizados. El Comandante Chávez acabó con eso y con la Constitución garantizamos la 
educación totalmente pública y gratuita, pero además de calidad científica y humanista, formar 
hombres y mujeres humanistas, humanos, profundamente humanos, es una cosa maravillosa”, 
recordó el presidente Nicolás Maduro.

Así mismo, el Presidente explico la importancia de la Ley de Fomento de las Exportaciones No 
Petroleras, instrumento legal “nos va a permitir posicionarnos en el crecimiento de la economía no 
petrolera para llevar al mundo los productos venezolanos. Vamos por buen camino, estamos del 
lado correcto de la historia y Venezuela se irá convirtiendo en una potencia exportadora más allá 
del petróleo”, recalcó.

El Presidente Maduro solicitó al Parlamento Nacional estudiar, consultar, discutir y aprobar “con 
mucha prontitud y calidad” la nueva Ley de Fomento de Exportaciones no Petroleras, y en la sesión 
ordinaria del martes 26 de septiembre, la plenaria de la AN aprobó –por unanimidad- la Ley de 
Exportaciones no Petroleras, cuyo objetivo es establecer y desarrollar mecanismos que faciliten la 
exportación de bienes y servicios no petroleros.

INSTRUCCIONES DEL COMPATRIOTA COMANDANTE 
A MODO DE RESUMEN
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 ARTE

Venezuela no tiene nada que envidiarle a ningún país del mundo, a ninguna época del mundo. He 
constatado que Venezuela está a la vanguardia de los artistas contemporáneos del mundo, de las 
distintas corrientes y escuelas. Por eso es tan simbólica la recuperación del salón Michelena. 863 
artista participaron y fueron seleccionados 248, una más hermosa que la otra. 

 CEOFANB

Como hombre del pueblo, presidente obrero me siento orgulloso de ser el Comandante de esta Fuerza 
Armada Nacional Bolivariana (FANB), que el Comandante Chávez refundó; que está combatiendo 
en todos los frentes de batalla. Impresionante de verdad. Declaraciones a propósito del acto por el 
18 aniversario del CEOFANB llevado a cabo la semana pasada. 

 NUEVO MODELO

La Asamblea nacional recibió la propuesta que le hice de la ley de Exportaciones no petroleras 
que nos va a permitir posicionarnos para llevar al mundo los productos venezolanos, es una buena 
noticia que se haya aprobado en primera discusión esta importante ley que fija el rumbo del nuevo 
modelo económico que estamos construyendo. 

 PAZ PERPETUA

Más de 1310 citas negocios en macro rueda de negocios Colombia-Venezuela son buenos indicios 
de que vamos en el camino correcto. Tenemos que convertir a Colombia y Venezuela en una base 
poderosa de satisfacción de necesidades. Paz y unión perpetuas para Venezuela. 

 UNIVERSIDADES BELLAS

Más de 350 mil bachilleres entraron a las universidades. 1073 aulas rehabilitadas, iluminación, 
pupitres, ventanas, techos. 1073 aulas y 631 salas de baño reahabilitadas, espacios para 
bibliotecas, laboratorios, comedores y espacios deportivos. 28 sedes rehabilitadas que pertenecen 
a 17 universidades. Trabajo milagroso en la UCV, por ahí empezamos. 8 academias militares serán 
rehabilitadas. El mejor internet para las academias militares, 200 megas me lo pones. Vamos a 
recuperar todas las universidades del país, haciendo de tripas corazones. 

 FITELEVEN 

99 Empresas, 16 empresas internacionales, más de 30 mil personas. Éxito total la Fitelven que 
demostró hacia dónde va Venezuela. Vamos mejorando, creciendo y vamos hacia la máxima 
tecnología. Nos sorprendió la presencia de Sophia y está en Con Maduro +. Estamos sorprendidos 
por la bienvenida y por toda la tecnología que hemos encontrado en Fitelven. 

Humanoide Sophia: me ha encantado Venezuela, la comida es muy sabrosa, la gente muy cercana y 
me he quedado impresionada con tanta tecnología de punta en la Fitelven. Me encantó Fitelven, fue 
una gran oportunidad para conocer el sector de telecomunicaciones venezolanos. Los venezolanos 
son personas maravillosas llenas de pasión y alegría. 

Presidente Maduro: cuando veo estos robots me preguntó qué pasará dentro de 50 años, tiene 
que ser para mejor. 
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 1X10 

1.553.118 caso atendidos. 

 MÁS EDUCACIÓN

80% de la educación es pública y de calidad, el otro 20% en distintas modalidades. Este será el 
mejor año escolar (2023-2024) de la historia del país, gracias a los padres y representantes por 
hacer realidad el milagro. Hemos entregados miles de escuelas y liceos y vamos a llegar al 100% 
de la recuperación de las escuelas y liceos públicos, pariendo, con bloqueo, como me la pongan. 

 MÁS PUEBLO

Este pueblo está movilizado, no hay guerra psicológica, política que detenga la movilización popular. 
Estamos viviendo un momento esplendoroso de la libertad venezolana. Asambleas populares 
en todo el país, 8.595 actividades, se movilizaron 380.848 compatriotas. 352 encuentros, 49 
marchas municipales, ninguna fuerza política en este país tienen la capacidad de hacer 49 marchas 
simultáneas. 914 asambleas de base 322 despliegues de base, 112 sancochos comunitarios. 3 
millones 800 mil personas movilizadas, vamos a rumbo a los 7 millones. El chavismo tiene una 
nueva mayoría sólida. El chavismo hoy es amplia mayoría en Venezuela.
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El Presidente Nicolás Maduro presentó en su programa "Con Maduro +", al robot humanoide "Sophia",  
el primero con tecnología de Inteligencia Artificial que visita el país, en el contexto de la I Feria 
Internacional de Telecomunicaciones de Venezuela 2023, Fitelven.

En el Palacio de Miraflores, en el segmento "Medios, redes y paredes", el Jefe de Estado calificó de "éxito 
total" el evento que contó con la presencia de 99 empresas, de ellas 16 internacionales, además de 
unas 30 mil personas quienes visitaron en tres días los 99 stand. Consideró que la feria internacional 
demostró "hacia dónde va Venezuela, no sólo cómo vamos mejorando, creciendo, sino que vamos a 
la máxima tecnología del mundo". En ese contexto, refirió que la presencia de "Sophia" sorprendió a 
grandes y jóvenes, y presentó a sus diseñadores: Katherine Yeung, directora de operaciones, y Jat 
Kutchura, ingeniero, quienes hicieron acto de presencia con el robot humanoide.

Sophia es impresionante en cuanto a su software y hardware, su tecnología es especializada y realmente 
"es maravilloso trabajar con ello.

El Presidente Nicolás Maduro al interactuar con el humanoide "Sophia" sobre su experiencia en el país, 
disertó sobre el tema de la creación y la evolución, subrayando las maravillas del cuerpo humano, 
preguntándose cómo vamos a convivir la evolución y el perfeccionamiento de los robots humanoides, 
la inteligencia artificial con el ser humano, "tiene que ser para mejor, la tecnología tiene que ser para 
que la vida sea más feliz, más segura, de mayor bienestar, igualdad, libertad", afirmo.

PRESIDENTE NICOLÁS MADURO MOROS: A FUTURO LA 
INTELIGENCIA ARTIFICIAL CON EL SER HUMANO TIENE 

QUE SER PARA QUE LA VIDA SEA MÁS FELIZ
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INICIO BONITO Y FELIZ DE CLASES PARA NUESTRAS NIÑAS 
Y NIÑOS EN LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA, 
JUNTO A SUS MAESTRAS, MAESTROS, PERSONAL OBRERO, 

ADMINISTRATIVO Y REPRESENTANTES

Más de 8 millones de niños y niñas de todo el país retornaron a las aulas de clases, este lunes 2 de 
octubre, con el inicio del año escolar 2023-2024, informó la Ministra de Educación, Yelitza Santaella. 
Destacó la ministra que en el país se encuentran habilitados, para recibir a los niños y niñas, más de 
28 mil planteles, de esta cantidad de colegios, más de 7 mil fueron rehabilitados con el apoyo de las 
Brigadas Comunitarias Militares de Educación (BRICOMILES). “Infraestructuras totalmente rehabilitadas 
de manera integral, para recibir a nuestros niños en un ambiente adecuado. Reconocemos el trabajo 
de las BRICOMILES por el esfuerzo materializado”, señaló. 

De igual manera, la ministra Santaella felicitó a los docentes y las docentes del país que se incorporaron 
a las aulas. «Los quiero felicitar y reconocerles su labor que pese a las dificultades vividas, hoy hacen 
presencia en las distintas instituciones educativas. Desde el Ministerio del Poder Popular para la 
Educación (MPPE) enviamos un reconocimiento al esfuerzo de todos los maestros y maestras”. Resaltó 
la alegría infinita de la recepción con normalidad de los niños en este inicio de clases..

Este martes, fue inaugurado y entregado por la ministra de Educación Yelitza Santaella, el Centro de 
Educación Maternal e Inicial Josefa Camejo, para el cuidado y la enseñanza de los hijos e hijas del 
personal del Ministerio del Poder Popular para la Alimentación (MPPA), ubicado en la avenida Andrés 
Bello, de Caracas. Este Maternal cuenta con una matrícula de 45 estudiantes, y fue puesto en servicio 
tras una sencilla ceremonia a la cual asistieron el titular de Alimentación, M/G Carlos Leal Tellería y la 
ministra del Poder Popular para Educación, Yelitze Santaella.

“En nombre del presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, junto a 
las madres, padres, representantes y los semilleros de la Patria, hicimos la entrega de esta institución 
educativa para la enseñanza y aprendizaje de los hijos e hijas de los/as trabajadores y trabajadoras del 
Ministerio de Alimentación”, expreso la ministra Santaella.
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PRESIDENTE NICOLÁS MADURO REALIZO REUNIÓN DE 
TRABAJO CON EL ALTO MANDO POLÍTICO Y MILITAR 

AMPLIADO DE LA REVOLUCIÓN

Para abordar distintos temas en el campo político, social, económico, cultural, y otras áreas 
estratégicas para la nación, el miércoles 4 de octubre, el Presidente de la República Bolivariana de 
Venezuela, Nicolás Maduro Moros, realizo una reunión de trabajo con el Alto Mando Político y Militar 
Ampliado de la Revolución.

Acompañaron al Presidente Nicolás Maduro, la Primera Combatiente de la República y Diputada a 
la Asamblea Nacional, Cilia Flores; el Primer Vicepresidente del Psuv, diputado Diosdado Cabello 
Rondón, integrantes del Alto Mando Político de la Revolución; el Buró Político del PSUV, Vicepresidentes 
Sectoriales de Gobierno; representantes del Gabinete Ejecutivo; Alto Mando Militar de la FANB; 
Autoridades principales de los Cuerpos de Seguridad del Estado; Gobernadoras, Gobernadores, 
Alcaldesas, Alcaldes, así como Enlaces Estadales del PSUV.

En la reunión se evaluó la ejecución de las siete líneas de trabajo de este año 2023: la consolidación 
del crecimiento económico con igualdad, la expansión de la protección social, la ampliación de la 
presencia del Poder Popular, la consolidación de la seguridad integral de la nación y garantía de la 
justicia. Igualmente se evaluaron los alcances de la consolidación y expansión del Método del 1×10 
del Buen Gobierno y las Bricomiles, el avance hacia la independencia integral y la descolonización de 
Venezuela, así como la consolidación de la patria grande.

“Llamo a toda Venezuela a defender la paz, hay planes contra la paz del pueblo, 
hay planes para convertir el odio en violencia y no lo vamos a permitir”
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ACTIVADAS UNIDADES POPULARES PARA LA PAZ

Con el objetivo de garantizar y defender la paz de la República Bolivariana de Venezuela, el Presidente 
Nicolás Maduro, anunció en la reunión, la activación de la Unidades Populares para la Paz (Upaz. 
“Identificada están las amenazas, vamos a unir todo lo que podamos unir para garantizar la paz, 
la tranquilidad, la armonía, la felicidad de la gente; para que no venga la extrema derecha con su 
odio y su deseo de venganza a golpear al pueblo, a dañar la paz interna”, indico. Informó que fue 
creado el Consejo Especial por la Paz (Cepaz), que estará bajo la jefatura y coordinación del Primer 
Vicepresidente del Psuv y diputado a la Asamblea Nacional, Diosdado Cabello Rondón, y contará con 
el ministro del Poder Popular de Interior ,Justicia y Paz, Remigio Ceballos, con los Comandantes de la 
Milicia Nacional Bolivariana, Javier Marcano Tabata; de la Guardia Nacional Bolivariana, Elio Estrada; 
de la Policía Nacional Bolivariana, Rubén Servigna; los diputados a la AN, Francisco Ameliach y Pedro 
Infante y el jefe de Gobierno de Distrito Capital, Nahúm Fernández. “Llamo a Venezuela a defender 
la paz, en particular llamo a nuestro pueblo a organizarse de manera superior para defender la paz, 
hay plan contra la paz del pueblo, planes para convertir el odio en violencia y no lo vamos a permitir, 
no lo podemos permitir”, reiteró el Presidente Maduro, quien informo que el núcleo de las Upaz será 
conformado por 46.542 comunidades del país y trabajaran en conjunto con los Cuadrantes de Paz y 
orientó a los Jefes y Jefas de las Comunidades organizarse y acoplarse para así garantizar la defensa 
y la unión Cívico-Militar-Policial. “Llamo al pueblo a defender la paz en tu cuadra, en tu escalera, en tu 
callejón, en tu comunidad, en tu cancha, en tu escuela, defender la paz. Ya basta de planes perversos, 
ya basta de odio, ya basta de venganza, basta de planes encubiertos para llenar de violencia Venezuela, 
¿Hasta cuándo esta derecha llena de odio y de deseo de venganza, hasta cuándo? garantizamos la 
paz”, afirmo.

Durante el encuentro el Presidente Nicolás Maduro, realizó un balance del progreso que ha tenido 
Venezuela durante este año en distintas áreas priorizadas. “Pasábamos revista a los avances de 
un buen año 2023, en lo político ha aumentado el protagonismo y la fuerza del Poder Popular, las 
inmensas movilizaciones de nuestro pueblo en lo local, que ya llegan a casi 4 millones de compatriotas 
movilizados y la consolidación de la paz nacional, de la unión entre los venezolanos”. Destacó que 
las expectativas de crecimiento económico, para los últimos meses del año se muestran favorables. 
“Se mantienen las tendencias positivas del crecimiento del comercio, del agro, de la industria, del 
turismo, con importante impacto sobre el crecimiento de la economía del país y vamos a tener un 
cuarto trimestre esplendoroso”.

El Jefe de Estado informó acerca del inminente lanzamiento de tres nuevas misiones que próximamente 
se sumarían a los programas de protección social, “la Misión Venezuela Mujer, la Misión Juventud 
Venezuela y la Gran Misión Igualdad y Felicidad Social del Pueblo”. 

El Presidente Maduro ordeno a Gobernadores, Gobernadoras, Alcaldesas, Alcaldes, Ministras y 
ministros a trabajar en conjunto con el Poder Popular organizado para dar mayor fuerza al 1×10 del 
Buen Gobierno y así aumentar la capacidad de respuesta a los requerimientos del pueblo.
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TODO POR LA PAZ, FELICIDAD 
Y PROSPERIDAD DEL PUEBLO

LAS NIÑAS Y NIÑOS DE LA PATRIA SON EL FUTURO  
DE LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA



PASAN LOS AÑOS Y ES EL MISMO HOMBRE DE PUEBLO, HUMILDE, 
SENCILLO, CON EL MISMO COMPROMISO, QUE SUEÑA CON 
CONSTRUIR UNA PATRIA UNIDA, FELIZ, QUE TENGA BIENESTAR 

TODA LA FAMILIA. LO MUEVE EL AMOR PATRIO.

ES NICOLÁS MADURO, 
EL PRESIDENTE PUEBLO QUE VA A PASO DE VENCEDORES CUMPLIENDO 

ES EL MISMO QUE SIEMPRE HA 
AMADO AL PUEBLO, LA PATRIA, 
POR LA QUE HA DEDICADO SU 
VIDA ENTERA.

Y ADEMÁS AHORA, ES EL 
HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y 
ANHELOS DE TODO EL PUEBLO, 
PARA CONSTRUIR CON AMOR  
EL PAÍS QUE TODOS QUEREMOS.

DESDE JOVEN, CON EL DEPORTE, 
ESTUDIANDO Y LUCHANDO POR 
SU COMUNIDAD, POR LOS MÁS 
NECESITADOS, SOÑANDO POR 
UNA PATRIA DONDE LA VIDA 
SEA UNA BENDICIÓN DE DIOS Y 
PODAMOS EN FAMILIA VIVIR EN 
PAZ, FELICIDAD Y AMOR. 
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RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL  
DEL PSUV

Diosdado Cabello Rondón, Primer Vicepresidente del PSUV: 
Buenas tardes, saludos a todas y a todos, compañeros del partido, de la Dirección Nacional, nuestra 
reunión semanal donde revisamos cada detalle de la semana. Esta semana de mucha actividad a lo 
largo y ancho del país, actividad política y por supuesto el tema del debate recurrente, de cómo nues-
tro pueblo ha asumido con una gran conciencia, como siempre asume las cosas trascendentales del 
país, el tema de nuestra Guayana Esequiba. Todo el pueblo motivado hablando del tema, revisando, 
preguntando, haciendo propuestas, se abre un gran espacio para la unión y el reconocimiento de los 
venezolanos independientemente de su posición política sobre la posición que debe tener la patria y el 
gobierno sobre el tema del Esequibo.

Hoy están regresando los niños y las niñas de Venezuela a clases, cuatro millones 700.000, eso habla 
mucho de un país que no se paraliza, un país que sigue avanzando y que tiene como tema fundamental 
pues la educación de nuestros niños y niñas, jóvenes.

Esta semana, el sábado hubo una marcha recordando el vil asesinato de Robert Serra y de María Herre-
ra. Robert Serra, un joven extraordinario, líder político, dirigente estudiantil, dirigente político, ejemplo 
para los venezolanos y las venezolanas y sabía la derecha internacional dónde tocar, sabía el golpe que 
le causaba a la revolución bolivariana. Asesinaron a Robert, asesinaron a María. Días antes en la Asam-
blea Nacional un diputado de la oposición señalaba a Robert Serra y le dijo: “Tus días están contados!” 
Un diputado de la oposición, que no está aquí en Venezuela por cierto, de esos que después de haber 
robado bastante decidieron irse y disfrutar esa plata en otro lugar. 

Esta juventud tiene a Robert como ejemplo, señala a Robert como ejemplo de formación, en carácter, 
en constancia, en dedicación a la política.

El día miércoles 4 aquel cierre de campaña glorioso en la avenida Bolívar de Caracas, hace once años. 
Uno de los actos políticos de mayor trascendencia, pero además fue la despedida política del coman-
dante Chávez en un acto de masas y ese amor que se vio en ese acto extraordinario, no pudo la lluvia, 
no pudo los ataques, ni siquiera pudo la enfermedad contra el deseo del comandante Chávez de entre-
garse a su pueblo y así ocurrió. 



BOLETÍN N° 367 ELABORADO POR LA SECRETARIA EJECUTIVA DE LA PRESIDENCIA DEL PSUV 14

El compañero Presidente de la Asamblea Nacional está en Rusia con un grupo de diputados, una reu-
nión convocada por el Parlamento de Rusia. También nuestra Vicepresidenta fue a México, al Grupo de 
Puebla. Allí está la diplomacia de paz nuestra. El Presidente Nicolás Maduro ha invitado públicamente 
al gobierno de Guyana para reunirnos, sentarnos y revisar lo que tengamos que revisar, siempre, siem-
pre, siempre en base pues a todos los documentos que señalan que la solución del problema de nues-
tra Guayana Esequiba y del gobierno de Guyana se resolverán de acuerdo, cuando las partes tomen 
una decisión, valga el término, acordada, sin intervención de nadie más. Eso debería el gobierno de 
Guyana asumirlo como tal pero el gobierno de Guyana tiene muchas presiones de las transnacionales 
del petróleo, muchísimas presiones. Esperemos que se imponga la cordura de parte del gobierno de 
Guayana.

Una semana movida, hicimos una jornada extraordinaria. Esta semana, 352 encuentros, 49 marchas 
en todo el país, hicimos 262 jornadas de formación, 914 asambleas de base, 6.569 cafecitos militan-
tes, cuya temática principal fue el tema de nuestra Guayana Esequiba. Esta semana seguirán los ca-
fecitos militantes con esa temática. Y hemos realizado este año, actividades de distinto tenor y hemos 
movilizado 3 millones 870.583 personas en todo el territorio nacional..

Sobre las primarias de la oposición, yo no sé en verdad a estas alturas de los dimes y diretes que la mis-
ma oposición y Comisión de Primaria ha hecho sobre esa figura, qué es lo que viene mañana. Así como 
hoy dicen que no, mañana pueden salir diciendo que sí, es una dura realidad, con CNE o sin CNE es 
una dura realidad, los tiempos se los están comiendo, los centros de votación nadie sabe, ahora ellos 
dicen que no van a decir los nombres de los miembros de mesa, eso los tiene en guerra. Internamente 
ahorita la pelea no es si es CNE o no. No, no, no, la pelea es quiénes van a estar de miembros de mesa 
de parte de ellos, por el tema de la trampa entre ellos. El que crea que la primaria es un acto de los 
partidos de oposición, siga creyéndolo. Están tutelados por los Estados Unidos y ahí se hará lo que diga 
los Estados Unidos. Esa decisión de que si hay CNE o no hay CNE, eso no depende de ninguno de ellos, 
depende de lo que les diga Estados Unidos. Si Estados Unidos los llama mañana y les dice: pongan al 
CNE! Se reúnen sin ningún tipo de recato y dicen: mire, el CNE. Ahora, ellos verán. Ellos piden ahí Plan 
República. Esto es fin de mundo. Habían dicho que el Plan República, las escuelas. Las escuelas, los 
niños están en clases.

¿Qué va a pasar el 22 de octubre? Juega Caracas y La Guaira, eso es lo más emocionante que va a 
pasar ese día. ¿Y a quién voy? A Los Tiburones de La Guaira.

Pero bueno, en verdad, no va a pasar nada, es intrascendente, eso de las primarias es intrascendente. 
Yo tendré que recuperar mis cajas, que tenía por ahí guardadas, yo las había desechado, las mandé a 
buscar, le están naciendo matas. 

El alto costo político para la oposición ya está, hagan o no hagan primarias. Las divisiones, las con-
tradicciones entre ellos cada día más acentuadas, cada día más notorias, sin disimulos de ninguna 
naturaleza, se llaman unos alacranes, otros se llaman grillo, se llaman cualquier cosa, se insultan, se 
acusan todos de ser unos corruptos. Tienen razón. Se odian, ese es un alto costo político, no es fácil 
luego tratar de unir en política lo que ha ocurrido. 

Para nosotros esta semana es de celebraciones y de recuerdos bonitos, 4 y 7 de octubre, nos vamos 
otra vez pa’ la calle, pa’ la batalla y pa’ la victoria. ¡Que viva la patria! ¡Que viva Bolívar! ¡Que viva Chávez! 
¡Que viva Maduro! ¡Que viva el PSUV! 

Y al final de cuentas, nosotros venceremos! 
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MENSAJE DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA PSUV 
EN OCASIÓN DE CONMEMORARSE EL 11° ANIVERSARIO DEL 
HISTÓRICO CIERRE DE CAMPAÑA, CONCENTRACIÓN, Y CARAVANA 
DEL COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS HUGO CHÁVEZ, EL 4 DE 
OCTUBRE DE 2012 EN LA AVENIDA BOLÍVAR DE CARACAS, DONDE 
TODOS FUIMOS BENDECIDOS POR LLUVIA SAGRADA DE GLORIA Y 
TRIUNFO. CHÁVEZ VIVE!!!. EL PUEBLO UNIDO JAMÁS SERÁ VENCIDO

“Recordamos la sonrisa intacta del Comandante Hugo Chávez, bendecido por la lluvia de 
San Francisco de Asís, que iluminó los corazones de aquella avalancha de amor en las calles 
de Caracas” 

NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE PUEBLO CONDUCTOR DE VICTORIAS

“El Comandante Chávez entregó su vida por todos nosotros, es sagrado no fallarle y com-
portarnos como Chávez, por eso seguimos en la batalla. Bolívar y Chávez son nuestros refe-
rentes, nos llaman a la unidad, a la lucha antiimperialista, a la resistencia, a renacer cada 
día, siempre por el camino de la Revolución Bolivariana y en Unidad perfecta de los patriotas 
cumpliremos su legado y con el Presidente Nicolás Maduro, Nosotros Venceremos!!!”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
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El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV conmemora el 11° Aniversario del histórico cierre de 
campaña electoral presidencial, con el remate victorioso "De Sabaneta a Miraflores" por parte de nues-
tro Comandante de Todos los Tiempos HUGO CHÁVEZ que culminó con las siete avenidas de Caracas, 
incluida la Avenida Bolívar, el 4 de octubre de 2012, cómo momento recordatorio de la consagración del 
líder de la Revolución Bolivariana en lealtad absoluta con el pueblo venezolano y con una determina-
ción plena en proteger y defender al pueblo, preservando incólume nuestra soberanía e independencia 
nacional así como las banderas de lucha que hoy ratificamos quienes hemos asumido el testigo de dar 
continuidad al Proyecto Histórico Bolivariano.

Los Patriotas y las patriotas de Venezuela nos inspiramos en ese momento histórico de entrega total, 
de lealtad al pueblo, de conexión con esa comunidad política viva y vigente y de victoria popular, para 
dar mayor fuerza moral a la batalla que hoy líbranos junto al compañero Presidente Pueblo, Presiden-
te Conductor de Victorias NICOLÁS MADURO MOROS, para seguir transitando el sendero de nuestra 
Independencia Nacional y una Nueva Época de Transición al Socialismo sellada en la recuperación del 
estado de bienestar para nuestro pueblo, marcado por la mayor suma de felicidad posible como condi-
ción esencial de nuestro proyecto político.

Ocasión además para recordar la palabra de nuestro Comandante HUGO CHÁVEZ, bajo aquella lluvia 
del “Cordonazo de San Francisco” en esa tarde del 4 de Octubre de 2012 ante el pueblo Bolivariano en 
la Avenida Bolívar, cómo manifestación plena de su batalla inquebrantable en defensa de su pueblo y 
como legado por el cual ratificamos nuestro juramento para mantener victoriosa la bandera de la Revo-
lución Bolivariana, aún en cualquier dificultad que nos impongan los enemigos de la paz y el bienestar 
de la República Bolivariana de Venezuela. 

Bañados todos en comunión bajo esa lluvia infinita, bañados en agua bendita, nuestro Comandante 
Chávez nos dijo a quienes allí ratificamos nuestro compromiso con él y la Patria: “Llegó la avalancha 
bolivariana a Caracas y llegó con un palo de agua compadre, Miren como está la avenida Bolívar allá, 
miren, y la avenida México allá, y Las Fuerzas Armadas allá, y la Lecuna allá, la Baralt, la Urdaneta“.

Comenzaba así su histórico discurso bajo la lluvia, y los patriotas demostrábamos ante Venezuela y el 
mundo que seguíamos siendo la indiscutible mayoría.

"Estamos cerrando campaña de manera esplendorosa, desbordada de amor, de Patria, de alegría en 
Caracas la cuna de Bolívar, Bolívar, Bolívar. Yo le doy gracias a Dios, le doy gracias a la vida como dice 
la canción, gracias a la vida por haberme dado tanto. ¡Aquí está Chávez de pie con ustedes! (...) Ustedes 
saben que varias veces incluso he estado a punto de morir por ser fiel al pueblo venezolano, y ese es 
mi camino, yo no les fallaré, seré fiel para siempre al pueblo de Venezuela (...) Esta batalla tiene más 
de 500 años en esta tierra, aquí estamos los hijos de Guaicaipuro (…) venimos de la resistencia abori-
gen, de la resistencia india, de la resistencia negra, ha sido larga la batalla. ¡Nosotros somos los hijos 
de Simón Bolívar!, ¡somos mujeres y hombres libres! (...) nada ni nadie les robará el futuro a la Patria 
venezolana, a los jóvenes venezolanos".

“Hoy es día de San Francisco ¿verdad? San Francisco, aquel que era rico y entregó toda su riqueza a 
los pobres y se volvió santo. San Francisco, aquel que le pidió a Dios diciéndole que lo convirtiera en un 
instrumento de su paz. Así somos nosotros como San Francisco, instrumentos de la paz de un pueblo, 
instrumentos de la vida. Con esta lluvia de San Francisco nos consideramos bendecidos por la mano 
de Dios, de Cristo Redentor, nos ha caído el agua bendita de San Francisco, eso es un preludio de lo 
que va a ocurrir el domingo 7 de octubre”, sentenció.
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Pese a los dolores que padecía nuestro Comandante y que pudimos todos ser testigos de ello, Chávez 
no claudicó ante el clima y los riesgos que esto podría acarrearle en su estado de salud. Aún así, se 
aventó bajo la lluvia, con la que se envolvió como un manto, y se dirigió a su amado pueblo: "Así como 
San Francisco, somos instrumento de la paz de un pueblo: Aquí está Chávez, de pie con ustedes". Y 
nuestro grito a los cuatro vientos, en respuesta fue contundente: “Comandante, el Pueblo Unido Jamás 
Será Vencido!!!”

En la conmemoración de este 11° Aniversario, recordamos la histórica concentración de las 7 Aveni-
das, donde el Comandante Chávez y el Pueblo se hicieron uno solo bajo la lluvia en nuestro cierre de 
campaña. Los hombres y mujeres del Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV reiteramos que en 
unión y movilización permanente seguiremos siendo garantes de la preservación de la paz nacional y 
de la construcción de un futuro de progreso para nuestro pueblo, cómo mayor honra a nuestro Coman-
dante HUGO CHÁVEZ y su lealtad al pueblo venezolano, como igual hace nuestro Presidente Hacedor 
de Sueños y Anhelos, NICOLÁS MADURO MOROS, quien ha sabido llevar en resistencia, unidad y lucha, 
victoria tras victoria para preservar la Revolución Popular Bolivariana y las conquistas del pueblo que 
los enemigos de la patria y el criminal imperialismo han querido quitarnos. No podrán con este Pueblo 
aguerrido y glorioso, por eso Nosotros Seguiremos Venciendo.

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE MI COMANDANTE!!!
LEALES SIEMPRE, TRAIDORES NUNCA!!!

CHÁVEZ VIVE!!!
NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los cuatro días del mes de octubre de 
2023, a 40 años del Juramento patrio en el Samán de Güere, año 31 del 4F del rescate de la Dignidad 
Nacional, a 24 años de la Revolución Bolivariana y 21 años de la unión Cívico-Militar.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE

PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA
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PUEBLO EN LA CALLE EN DEFENSA DEL PRESIDENTE NICOLÁS 
MADURO Y LA SAGRADA SOBERANÍA DE NUESTRA PATRIA.  

EL SOL DE VENEZUELA NACE EN EL ESEQUIBO

ES INOCULTABLE LA CAPACIDAD DE AMAR, MOVILIZAR Y COMBATIR DE NUESTRO 
PUEBLO PROFUNDAMENTE CHAVISTA. COMO DICE LA CONSIGNA: ¡SOMOS MAYORÍA, 

SOMOS ALEGRÍA, SOMOS LOS HIJOS E HIJAS DE HUGO CHÁVEZ FRÍAS!
NADA NOS DETENDRÁ! EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO VA A PASO DE VENCEDORES
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DIOSDADO CABELLO RONDÓN EN EL PROGRAMA CON EL MAZO 
DANDO: "CUANDO DEFENDEMOS LA PAZ EN LO PEQUEÑO, 

ASEGURAMOS LA PAZ EN LO MEDIANO Y EN LO GRANDE"

El Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello Rondón 
destacó que “hemos aprendido a autogenerar fuerza espiritual para seguir adelante”, así lo asegu-
ró al recordar el histórico 04 de octubre de 2012, cuando el Pueblo abarrotó las calles de Caracas, 
con motivo del cierre de campaña electoral del Comandante Hugo Chávez. “A veces decimos que 
no lo vamos a recordar con dolor, con tristeza sino con la alegría, pero la nostalgia siempre llega”, 
comentó, durante su programa Con el Mazo Dando. Resaltó que ese 04 de octubre fue la consolida-
ción de ese Chávez invicto que no perdía nada, con el amor del Pueblo, siete avenidas se llenaron, 
tenemos grabado en nuestra mente lo que ocurrió ese día. Eso difícilmente volverá ocurrir aquí, a 
menos que a los gringos se les ocurra invadirnos y todo el Pueblo de Venezuela salga a las calles a 
defender a la Patria, afirmo mi Capitán Diosdado Cabello Rondón.

El Primer Vicepresidente del Psuv aseguró que el Gobierno Bolivariano está accionando y seguirá 
construyendo, fomentando y fortaleciendo la Paz en Venezuela, pero con justicia, no como aquella 
llamada “paz de la pacificación” de Rafael Caldera, que era la paz de los sepulcros, sino la paz de 
verdad, la paz con justicia”, aseguró al referirse a la creación de las Unidades Populares por la Paz 
(UPAZ), como nuevo instrumento organizativo a lo largo y ancho del territorio, que fue anunciado por 
el presidente de la República, Nicolás Maduro, durante la reunión de trabajo que lideró con el Alto 
Mando Político y Militar Ampliado de la Revolución Bolivariana. De manera breve, explicó que entre 
las medidas está previsto habilitar al menos dos o tres motorizados para movilizarse en vigilancia 
de las calles, ya que el promedio es de seis a siete calles por comunidad.
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Sobre la oposición, expreso que los integrantes del sector opositor cuando participan en sus movili-
zaciones, van odiándose entre ellos, mientras que los chavistas andamos alegres en la calle.

"¿Cómo van ellos en esas marchas? ¡Odiándose! Nosotros vamos a las marchas y gozamos una y 
parte de otra, alegres, saludamos, nos abrazamos, tomamos café, visitamos a la gente, escucha-
mos", indicó y afirmo que la realidad es que la derecha se conduce con el expediente de la violencia.

Destacó que las fuerzas revolucionarias no utilizan autobuses para concentrar y realizar los actos 
públicos con el pueblo, porque son habitantes de las comunidades donde se llevan a cabo las mo-
vilizaciones, demostrando la capacidad organizativa y de respuesta de los revolucionarios. "Esto 
nos ayudara con el tema de las UPAZ, porque sabemos lo que tenemos en el terreno y responder 
rápido, señaló.

El Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello ase-
guró sobre el tema del Esequibo que “yo nunca he subido mi tono, ese ha sido siempre mi tono con 
el  Esequibo: la Guayana Esequiba es incontrovertiblemente venezolana”. Anunció que vamos a un 
Referéndum. La medida, aclaró, que no es para discutir si la Guayana Esequiba es de Venezuela, 
“no, eso es de Venezuela, es qué vamos hacer ahí, cómo lo vamos hacer. Queremos que el Pueblo 
se manifieste, de su opinión y en base a eso crear una línea de acción”, detalló.

Durante el programa Con El Mazo Dando Diosdado Cabello conmemoró el carácter rebelde de 
Robert Serra a nueve años de su vil asesinato. “Robert es un ejemplo, se graduó en la Católica 
(Universidad Católica Andrés Bello) y le dio una lección de moral, de ética, de resistencia”, destacó. 
Señaló que Robert fue asesinado por células terroristas de Colombia bajo órdenes de Álvaro Uribe 
Vélez, asesino, matarife, carnicero.

Instó a recordar a nuestro joven mártir con alegría, con todas las cosas maravillosa que hizo, bajo 
la consigna de “seamos como Robert, seamos como Chávez”.
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INTERVENCIÓN EN ASAMBLEA GENERAL DE LA FEDERACIÓN 
DE RUSIA DEL DIPUTADO JORGE RODRÍGUEZ, PRESIDENTE DE 
LA ASAMBLEA NACIONAL DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE 

VENEZUELA, EL DÍA MARTES 3 DE OCTUBRE DE 2023

JORGE RODRÍGUEZ, PRESIDENTE DE LA AN: 

Valentina Matvienko, Presidenta del Consejo de la Federación de la Asamblea General de la Fede-
ración de Rusia, Excelentísimo señor Viacheslav Volodin, Presidente de la Duma Estatal de la Fede-
ración de Rusia. Honorables colegas, parlamentarias y parlamentarios, jefas y jefes de delegación 
y demás integrantes de este histórico encuentro denominado “La Primera Conferencia Rusia-Amé-
rica Latina”. Traigo un mensaje de paz, un mensaje de concordia y un mensaje de agradecimiento 
del pueblo de Venezuela, de su gobierno, de su parlamento, para con el pueblo de la gran Federa-
ción Rusa, para con su Presidente Vladimir Putin y para todos los que hicieron posible, en cabeza 
del Presidente Volodin, este encuentro para el acuerdo, este encuentro para la cooperación, este 
encuentro para fomentar la libertad de nuestros pueblos. Han sido cuatro días de intensa actividad 
pero también cuatro días de calidez, de generosidad y de la amistad característica del pueblo ruso 
en esta oportunidad para con el pueblo latinoamericano. No faltarán, Presidente Volodin, quienes 
digan en la propaganda mediática que tanto ataca a nuestros pueblos, que el Presidente Vladimir 
Putin y usted obligó a que el sol estuviera sobre Moscú estos cuatro días, para que disfrutáramos 
de cuatro días soleados en esta bella ciudad de Moscú.



BOLETÍN N° 367 ELABORADO POR LA SECRETARIA EJECUTIVA DE LA PRESIDENCIA DEL PSUV 22

El planeta entero se debate ahora en un dilema que bien describió Antonio Gramsci, en un dilema 
que ha dado a conocerse como gramsciano, es la existencia de un mundo multipolar, de un mundo 
basado en el respeto, en la soberanía de los pueblos, en la cooperación, en la independencia de 
criterios de los gobiernos y de los pueblos, ese mundo multipolar que está naciendo y que cada vez 
se hace más fuerte, como polos económicos, como polos de liberación, como polos de encuentro 
geopolítico y social y esa grosera unipolaridad que se niega a desaparecer, que se niega a entender 
que estos son otros tiempos, que otras realidades ocurren ya en el planeta, que los tiempos del 
gendarme del mundo pasaron, que los tiempos del hegemón ya no son concebibles en la vida de la 
humanidad en este siglo XXI. No terminan de morir, no terminan de comprender que son ya un ade-
fesio, pero siguen haciendo mucho daño en contra de los habitantes de este planeta. Los que han 
denominado, erróneamente en nuestra opinión, sanciones, que no son sanciones, son medidas 
coercitivas unilaterales, son medidas de guerra no convencional, son una verdadera plaga contra 
la humanidad, son verdaderas bombas sólo mata gente, porque están dirigidas precisamente a 
atacar el estado de bienestar que un pueblo haya conseguido, a atacar su derecho a la salud, su 
derecho a la tecnología, su derecho al desarrollo, a la alimentación, a la cultura y a la educación, es 
una verdadera pandemia, son verdaderas plagas. 

En estos momentos 30 países de este planeta sufren los rigores de 26.162 sanciones impuestas por 
un solo país, junto con sus países satélites. 26.162 sanciones que afectan al 28% de la población 
del mundo y al 72% de todo el territorio del planeta. ¿Dirigidas a qué? ¿qué buscan? ¿cuál es 
su objetivo? Doblegar a los pueblos, doblegar el derecho que tenemos de ser libres, doblegar o 
intentar doblegar el derecho que tiene cada pueblo de darse el gobierno que quiera, por la vía de 
los mecanismos políticos que tenga, el derecho que tenemos a hablar con propia voz. 

Venezuela, que ha decidido ser libre hace más de 20 años, que ha decidido y emprendido un proyecto 
democrático, de corrección de las profundas desigualdades sociales que vivimos durante todo el siglo 
XX, un proyecto democrático de inclusión, un proyecto democrático que sacó de la pobreza a cientos 
de miles de nuestros conciudadanos, ha sido víctima de estas medidas coercitivas unilaterales. Nos 
han impuesto más de 900 de estas medidas, todas dirigidas a la garganta de nuestra economía y 
el estado de bienestar que el Presidente Hugo Chávez y el Presidente Maduro han defendido con 
tanta fuerza para nuestro pueblo. Nos han robado, o han impedido que Venezuela pueda acceder 
a más de 642.000 millones de dólares que, producto de las sanciones han afectado de manera 
brutal a nuestra industria petrolera. Han intentado que la salud gratuita que garantizó Hugo Chávez 
y Nicolás Maduro, que la educación gratuita que garantizó Hugo Chávez y Nicolás Maduro, que la 
alimentación gratuita de toda nuestra población, o casi gratuita, que el acceso a la cultura, a la 
tecnología, el desarrollo, se detuviera por haber cometido el delito de pensar con nuestra propia 
cabeza, de caminar con nuestros propios pies. Hicieron mucho daño, pero no lo lograron, Venezuela 
resistió, Venezuela resiste, Venezuela resistirá y saldrá victoriosa de este atentado en contra de la 
humanidad y en contra de la vida de nuestro pueblo. Es por eso que consideramos fundamental 
este encuentro, para que ese mundo multipolar que está naciendo crezca aceleradamente 
en las intenciones de nuestros gobernantes, en las iniciativas de nuestros parlamentos.  
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Los parlamentos se conforman en un elemento trascendental en esta hora estelar que vive el 
planeta, en este doloroso nacimiento de este nuevo mundo que todos propugnamos, porque los 
parlamentos por su voz múltiple también pueden encontrarse con otros parlamentos de voz múltiple 
en todo el mundo y buscar mecanismos de cooperación, mecanismos de acercamiento. Por eso 
expresamos nuestro agradecimiento y nuestro beneplácito por haber firmado en este histórico 
encuentro un convenimiento con la Duma Estatal de la Federación de Rusia, que seguramente 
redundará en beneficio para nuestros parlamentos y en beneficio para nuestros pueblos. 

Apurémonos en construir este nuevo mundo, destaquemos la fuerza que tienen los poderes legis-
lativos de nuestros respectivos países para encontrar vías comunes de avance y vías de combate 
a las agresiones. 

Esta gran patria rusa, entre todas las bondades que ha proporcionado a la humanidad, proporcionó 
–típico de la gran patria rusa– no uno sino cinco de los más grandes escritores que haya conocido 
la historia de la humanidad. Hace 202 años, aquí en la ciudad de Moscú, nacería el gran escritor 
Fiódor Dostoievski, que cambió la visión completa de la literatura y es el padre de la novela psico-
lógica y el padre de la novela moderna. Y Dostoievski, conocedor profundo del alma humana como 
era, alguna vez dijo: si quieres ser respetado por los demás, lo mejor es respetarte a ti mismo, sólo 
con el respeto propio obligarás a los otros a que te respeten. Así, ni más ni menos, respetarnos a 
nosotros mismos, respetar nuestra independencia, respetar la sangre derramada por los héroes 
que nos dieron la libertad, respetar la vida plena de nuestros pueblos, respetar nuestra soberanía, 
respetar nuestra propia voz, es la única manera que lograremos que otros nos respeten.

Muchas gracias.



CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS 
UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

POR EL CAMINO DE CHAVÉZ  
CUMPLIREMOS SU LEGADO

CON ESTA LLUVIA DE SAN FRANCISCO NOS CONSIDERAMOS BENDECIDOS POR LA MANO DE DIOS 

Por: Hugo Chávez Frías 
4 octubre 2012

¿Se dan cuenta por qué les digo que nos estamos jugando la vida de la Patria? Es la vida del pueblo lo 
que está en juego, el futuro lo que está en juego muchachos, muchachas. Con el favor de Dios y la ayuda 
de ustedes Chávez no les fallará a la juventud venezolana; Chávez no le fallará al pueblo venezolano”

Nuestro compromiso es férreo frente al pueblo venezolano que ha abarrotado 7 avenidas y al menos 
medio centenar de calles del centro de Caracas para el cierre de campaña.

Gracias a Dios y al gracias al pueblo heroico de Bolívar, Venezuela resucitó de entre los muertos y vive 
la Patria, la Patria joven muchachas, la Patria joven muchacho, y por nada del mundo nosotros vamos 
a permitir que vuelvan a liquidar a Venezuela, eso es lo que está en juego el 7 de octubre, nos estamos 
jugando la vida de Venezuela, está en juego la vida de Venezuela y nosotros o mejor dicho en nuestras 
manos no se va a perder la vida de la Patria, estoy completamente seguro y sobre todo en las manos 
de la juventud venezolana de hoy no se va a perder el futuro de la Patria.

Hoy es día de San Francisco ¿verdad? San Francisco, aquel que era rico y entregó toda su riqueza a los 
pobres y se volvió santo. San Francisco, aquel que le pidió a Dios diciéndole que lo convirtiera en un 
instrumento de su paz. Así somos nosotros como San Francisco, instrumentos de la paz de un pueblo, 
instrumentos de la vida. Con esta lluvia de San Francisco nos consideramos bendecidos por la mano de 
Dios, de Cristo Redentor, nos ha caído el agua bendita de San Francisco, eso es un preludio de lo que 
va a ocurrir el domingo 7 de octubre.

El Pueblo Unido Jamás será vencido

Nosotros Venceremos!!!

LAS LÍNEAS DE 

CHÁVEZ
BENDECIDOS POR LA 
MANO DE DIOS


